

VENTAS

Escamilla Financial nos ofrece las claves para una correcta planificación financiera a corto plazo para Pymes a través de financiación Alternativa



D. José María Escamilla. Presidente y Fundador- La financiación alternativa puede ser la clave para maximizar los recursos de las empresas, gestionar los activos y asentar las bases para un

proyecto sólido con nuestros servicios financieros.

Nuestra entidad.

ESCAMILLA FINANCIAL opera en el mercado financiero nacional desde hace más de 20 años, ayudando a todo tipo de empresas y autónomos de todos los sectores empresariales, a través de la financiación alternativa, con el fin de conseguir mejoras de forma inmediata en la liquidez de su capital circulante, derivadas de la falta de recursos económicos de forma puntual y ocasional.

Lo que nos define.

El equipo de ESCAMILLA FINANCIAL está formado por profesionales altamente cualificados, todos ellos con un elevado conocimiento de los mercados financieros y una amplia experiencia en las operativas de financiación de capital circulante a corto plazo, principalmente a través del descuento de pagarés y del descuento financiero, siendo herramientas ágiles y eficaces por la inmediatez en su obtención.

Ponemos un gran énfasis en la ética, la transparencia y la profesionalidad en todos nuestros servicios. Empleamos estos valores a nuestro desempeño, con el fin de aportar soluciones financieras efectivas y adaptadas a cada caso



concreto, proporcionando un servicio de calidad y excelencia, con la garantía de gestionar sus cobros a tiempo, sin retenciones ni demoras.

Acerca de Escamilla Financial.

Somos una empresa de financiación alternativa que opera con capital privado, especializada principalmente en ope-

raciones de descuento de pagarés y descuento financiero, siendo herramientas de gran utilidad para las pequeñas y medianas empresas para ser utilizadas en el corto plazo. Este tipo de operaciones se caracterizan por la rapidez en la gestión y la agilidad en los trámites, garantizando al cliente la celeridad en recibir el dinero de las operaciones de forma casi inmediata. ESCAMILLA FINANCIAL se puede ajustar a la situación concreta de los autónomos y las empresas según sus necesidades de circulante.

Los objetivos.

Ayudamos a mejorar la liquidez y la estabilidad financiera de las empresas, elaborando una correcta planificación, permitiendo afrontar gastos y pagos urgentes, invertir en nuevos proyectos, complementar solicitud de subvenciones o simplemente mantener la actividad económica diaria, mejorar el flujo de circulante y los resultados económicos de la actividad.



Escamilla Financial: el descuento de pagarés y el descuento financiero.

Con su soporte profesional, las empresas pueden maximizar sus recursos y gestionar los activos para construir un futuro inmediato solvente y sólido.

Una de las principales ventajas es que ofrecen una fuente de financiación rápida y sencilla, sin necesidad de recurrir a préstamos bancarios tradicionales. Además, esta operación implica mejorar la imagen crediticia de la empresa y reforzar su solvencia financiera.

Su rápida operativa permite a las empresas acceder con inmediatez al capital anticipado. Y todas sus operativas se realizan sin retención alguna.





I. El descuento de pagarés.

El descuento de pagarés es una opción ágil, eficiente y sin endeudamiento con entidades bancarias y se convierte

en la mejor manera de anticipar los cobros de sus clientes que se formalizan mediante pagarés, lo que permite a las empresas mantener su flujo de caja activo y tomar decisiones más rápidas además de una modalidad para la financiación más tradicional.

Esta operativa está especialmente indicada para aquellas empresas que venden a crédito y utilizan la opción de pagarés como medio de cobro a un vencimiento determinado, y les pueda garantizar cobrar a tiempo para atender gastos. Se trata de una fórmula financiera en la que la empresa cede la propiedad de un pagaré emitido por un cliente suyo, ya sea persona física o jurídica, en la que el firmante asume la obligación de pago a un tercero de una cantidad de dinero a un vencimiento determinado.

Esta empresa, a su vez realiza el endoso de este pagaré a ESCAMILLA FINANCIAL quien anticipa el cobro de forma inmediata antes del vencimiento, descontando los gastos financieros correspondientes a la operación realizada. Todo ello permite a las empresas, evitar la espera del cobro de sus clientes a fecha de vencimiento del pagaré y utilizar los fondos obtenidos para crear liquidez y poder invertir en proyectos, pagar deudas o realizar otras operaciones urgentes de circulante.

ESCAMILLA FINANCIAL realiza diariamente el estudio de las solicitudes de descuento de pagarés recibidas, sin ningún tipo de compromiso y le dará respuesta en 24 horas.

Procedimiento.

El procedimiento para poder descontar pagarés es sumamente sencillo, con unos simples pasos puede solicitar operaciones de descuento y obtener respuesta de forma rápida en tan solo 24 horas y sin ningún tipo de compromiso.

Los clientes deben remitir sus solicitudes de descuento mediante correo electrónico, únicamente adjuntando copia del pagaré que se desea anticipar, junto con la factura comercial correspondiente al pagaré. Nuestro departamento de Riesgos analizará con detalle la propuesta para darle una respuesta a la operación. En caso de ser aceptada, se le enviará presupuesto para la operación, detallando el principal a descontar y los gastos financieros. Si usted acepta la operación, posteriormente solo deberá firmar el contrato que ESCAMILLA FINANCIAL le remitirá y enviarlo, junto con el pagaré endosado y correctamente avalado a sus oficinas, para su inmediata gestión de cobro a su favor.

II. El descuento financiero.

ESCAMILLA FINANCIAL ofrece también el servicio de descuento financiero, un tipo de operación especialmente adaptada y personalizada para cada cliente y permite a las empresas obtener los fondos necesarios, como una estrategia financiera para adelantar la obtención de liquidez para el cliente.

Entendemos las necesidades únicas de cada empresa y por ello trabajamos de forma personalizada para ofrecer las mejores soluciones de este producto. Con nuestros servicios de descuento financiero las empresas pueden optimizar su flujo de caja y mejorar su capacidad de pago y sus cobros.

En términos financieros, el descuento financiero permite adelantar cobros en la empresa como deudora de los pagarés librados a la propia Financiera, a cambio de un precio, por lo que el deudor (la empresa) puede obtener liquidez de forma inmediata a cambio de descontar pagarés propios a la financiera con carácter mensual y sin carencias. Este tipo de efectos financieros deben entenderse como operaciones de crédito a corto plazo (máximo de seis meses) y que conllevan consigo unos costes financieros y tasas asociados a los mismos, de manera que puede devolver el importe de forma más cómoda para afrontar los gastos.

Novedades 2023.

Para este año ESCAMILLA FINANCIAL nos presenta una nueva imagen corporativa, un rebranding que posiciona la marca en un lugar estratégico del mercado financiero nacional que refleja la expansión de su negocio y un nuevo ciclo de crecimiento.

Delegaciones.

Escamilla Financiera opera en todo el territorio nacional, a través de su sede central en Manresa (Barcelona) como a través de sus distintas delegaciones territoriales.

Además, este año se ha realizado la apertura de una nueva delegación de la Región de Murcia y Levante, con las nuevas instalaciones de las oficinas para sus clientes en la capital murciana.

ESCAMILLA FINANCIAL SERVICES

 938720476

 info@escamillafinancial.com

 Passeig Pere III, 14-16, 4t 2a.
08242, Manresa